

## EL CABALLITO

### Tiempo de definiciones en el PVEM de la CDMX

::: Nos hacen ver que llegaron tiempos de definiciones en la Ciudad de México en materia de alianzas electorales rumbo a 2024. Ya Movimiento Ciudadano, en voz de **Royfid Torres**, dijo que con el PRI ni a la esquina, y parece que hoy el PVEM le dirá lo mismo a Morena. Este martes, nos dicen, el diputado



Jesús Sesma  
Suárez

FOTOS: ESPECIAL

local y presidente del Partido Verde en la Ciudad, **Jesús Sesma**, dará un mensaje a los medios respecto a las alianzas políticas rumbo a 2024. Este mensaje, nos cuentan, será para confirmar que irán solos en las próximas elecciones, como lo adelantó a este medio el propio Sesma hace unas semanas. Sin embargo, otras voces apuntan que sin importar lo que diga don Jesús, ya hay línea desde la dirigencia nacional para ir con Morena juntos. Así, nos señalan, podría pasar lo mismo que en Coahuila, donde la dirigencia del PVEM nacional declinó a favor de Morena, pero el candidato dijo lo contrario y se mantiene en la pelea. Habrá que estar atentos al mensaje de Sesma.

### Refuerza PRI estrategia jurídica

::: Nos comentan que, en la recta final, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) le metió fuerza a su estrategia jurídica no sólo para el día de la jornada electoral del domingo, sino para lo que venga después en tribunales, pues se sabe que en el Tribunal Electoral local ya hay más de 200 impugnaciones de los dos bloques. Por ello, nos cuentan, regresó **Tonatiuh Medina**, quien era representante del PRI ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), y quien se fue unos meses, pero ahora está de regreso para estar en el instituto electoral local, y desde ahí dar la batalla jurídica que se requiera. Tanto Morena como el PRI quieren ganar por amplio margen, pero si no lo consiguen, se preparan para un agarrón legal.



Tonatiuh  
Medina

### Sigue relación Mota Engil y la Ciudad de México

::: La empresa Mota Engil, que construye parte del Tren Maya y el Parque Urbano Aztlán, busca coadyuvar en la transición energética en la capital del país, ya que mediante su organización Laboratorio para Mejorar Nuestras Ciudades A.C. va a financiar proyectos que ayuden a la descarbonización. Nos comentan que la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, reconoció la labor del presidente de Mota Engil, **José Miguel Bejos**, por su coordinación para impulsar estos proyectos, que ya medio México lo conoce, pues ha estado en las mañaneras con el presidente López Obrador.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx